



★ "Tu seras la joie de ton Dieu" Is 62, 1-5

CE QUE NOUS DIT ISAÏE

Isaïe, est un immense prophète ! Isaïe veut dire Yeshayahu, qui signifie « Yahweh sauve », presque le prénom de Jésus ! Au chapitre 62, il nous dit : non je ne me tairais pas, je continuerai toujours à porter la parole de Dieu, envers et contre tout. Jusqu'à ce que la petite bougie devienne une torche. Jusqu'à ce que le Salut de Dieu flamboie comme une torche ! A ce moment-là, le peuple aura un nom nouveau. Rappelons-nous les grands patriarches : Abram va devenir Abraham, Jacob va devenir Israël. A chaque fois que Dieu nous donne une mission, nous recevons un nom nouveau. Et nous aurons un dieu nouveau que nous ne connaissons pas encore !

Et surtout il va dire : tu seras une couronne brillante entre les doigts de Yahvé. Qu'est ce qui va faire que la couronne soit sur sa tête et non plus seulement entre ses mains ? Et bien il faut coopérer ! Il faut annoncer le Royaume de Dieu dit Isaïe, et à ce moment-là, un jour, Dieu pourra mettre complètement sa couronne.

On pourrait se demander pourquoi Dieu, et notamment dans le livre d'Isaïe, rappelle les merveilles qui ne sont pas encore arrivées ? Il nous les rappelle pour persévérer et garder l'espérance si nous sommes dans les épreuves, pour ne pas nous endormir si tout va bien ! Et pour voir que toutes les bonnes choses ne viennent pas seulement de nous, mais sont un don de Dieu !

CE QUE NOUS DIT SARAH, une jeune femme qui attend son deuxième enfant, en écho au passage du prophète Isaïe (Is 62, 1-5) médité en famille.

« J'ai l'espérance que ce petit homme tout neuf saura faire grandir par sa vie la vérité et la justice : que les injustices de notre monde ne sauraient éteindre le feu brûlant de sa joie, et son désir de vivre avec tous les hommes en frères. Je crois aussi à la façon créative qu'il aura de trouver des solutions, qui feront la joie de Dieu, et de sa famille ! »

prie 
en chemin

Familles et Compagnie
familles@jesuites.com


FAMILLES
et Compagnie